
グループワークの時間がもう少しほしかった

図になっておりわかりやすかった

施設のケアマネジメントの研修資料だったのでわかりやすかったです

とても簡潔なため

② ややわかりやすかった　を選択

簡潔に書かれていて見やすかった

それぞれ選んだ理由を記入してください

① わかりやすかった　を選択

11月に研修があるとはいえ、この短時間で開くにはもったいない内容だったと思います

現状がわかりやすくてよかったです

未選択 0 0%

計 30 100%

③ ややわかりにくかった 0 0%

④ わかりにくかった 0 0%

① わかりやすかった 19 63%

② ややわかりやすかった 11 37%

2.　資料はわかりやすかったですか

回答 回答数 率

④ 不満 0 0%

未選択 0 0%

計 30 100%

平成元年度
施設系研修「八王子市版ケアプラン基礎のⅠ」　報告書

日　時

場　所

講　師

参加者

研修会終了時　アンケート　結果（回収数：30）

② やや満足 13 43%

令和元年年9月25日水曜日　午後6時00分から午後8時30分

八王子市役所　本庁舎　8階　801会議室

認知症介護研究・研修東京センター　副センター長　　佐藤 信人 氏

特別養護老人ホーム職員　12名（10事業所）　介護老人保健施設職員　1名（1事業所）

小規模多機能型居宅介護職員　1名（1事業所）　有料老人ホーム職員　10名（6事業所）

合計　33名

八王子市介護保険課職員

介護療養型医療施設職員　1名（1事業所）　グループホーム職員　8名（7事業所）

③ やや不満 1 3%

1.　研修会全体の内容はいかがでしたか

回答 回答数 率

① 満足 16 53%

自分の立場で話を聞くことができた



4.　今後受講したい研修のケーマ等がありましたらご記載ください

重度者のケアプラン作成

ターミナルケアについて　実地対策について　他の方と意見交換したい

他の自治体で施設が主体的に包括ケアに関わっている事例

説明があって理解できる部分がある

話の間は抜群ですが、時々話が先に飛んでしまうようでえ？え？となる場面があった

自立支援に向けた施設プランの作成についてとても勉強になりました

最後のグループワークをもっとやりたかった

④ 理解できなかった 0 0%

未選択 0 0%

それぞれ選んだ理由を記入してください

① 理解できた　を選択

3.　講義内容について理解できましたか

回答 回答数 率

① 理解できた 20 67%

施設のケアマネージャーの研修があってよかった　次も参加したい

実際に八王子式のプランの作り方を教えてほしい

② だいたい理解できた 10 33%

③ あまり理解できなかった 0 0%

計 30 100%

インフォーマル活用について

具体的に説明されわかりやすかったです　他のケアマネさんと話ができてよかったです

グループワークの時間がもっとほしいと思った

施設プランについて漠然としたイメージしかなかったのでよかった（居宅CMで更新を受けた
ので）

資料にあわせた具体例により理解が深まった

たくさんお気づきを得られた

自らのケアプランを見直すきっかけになった　書き方ももう一回見直したいと思った

時代の流れを踏まえた内容でわかりやすかった

楽しみのある生活を送るためのケアプラン作りをする

私自身が居宅ケアマネの経験がないので施設のケアマネジメントについてわかりやすかった
です　インフォーマル等他の方との意見交換が良かったです

自分の中で曖昧な部分がはっきりした

② だいたい理解できた　を選択




